

# 井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。  
16ページに掲載している広報ク  
イズの答えと一緒に、気ままなひ  
とこと、ちょっと言いたいひとこ  
とを、お待ちしております。

## 読者の伝言板

●10月20日に「SLあきた路  
号」を見に行きました。手形  
陸橋の下を煙を吐き、汽笛を  
鳴らしながらくぐり抜ける勇  
猛な車体に子どもを思い  
出し感動しました

(かもしかさん 48歳・手形)

●高齢者にやさしいまちはみ  
んなにやさしいまちだと思  
います。「疲れたかたが秋田に  
来たら元気になった」そんな  
まちになればいいですね

(カメさん 45歳・南通)

●現在妊娠中なので、風邪や  
ノロウイルス、インフルエン  
ザが怖くて予防していました  
が、広報あきた10月19日号の  
記事を読んで自分のやり方  
はあまり意味がないと実感し  
ました。帰宅したら(手洗い  
のため)まず指輪や時計はず  
ぐ外そうと思いました。元氣  
な子どもを生みたいです!

(いちご大福さん 26歳・茨島)

●先日、住んでいる地区が1  
時間ほど停電しました。昨年  
の震災の直後は気にしてすぐ  
手の届く場所に置いていたの  
に、平和ボケして懐中電灯が  
どこにあるのか、暗闇で探す

のもひと苦勞…。気がつく  
防災グッズもそろっていませ  
ん。震災がいつ来るかわから  
ないのにこれではダメだな  
と、停電が気持ちを引き締め  
るきっかけになりました(佐  
藤景子さん 33歳・寺内)

●エリアなかいちができてか  
ら駅前から仲小路、なかいち  
へと歩く人が増えている気が  
します。イベントが週末に集  
中しているの、平日は少な  
いけれど。アルヴェからトリ  
コ、アトリオン、なかいちと  
天候を気にせず歩きたい、と  
車を使わない人は思うのでは

(天年かーさん 54歳・牛島)

●広報あきた10月19日号の障  
がい者を支える人たちや支援  
センターで働いたのお話の  
内容が分かりやすく良かった  
です。毎号あると世界を見  
る視野が広がります(ねこんちゅ  
さん 43歳・仁井田)

●広報あきた10月19日号表紙  
の仲小路の喫茶店「仲こまち」  
(障がいのあるかたが接客な  
どを担当しています)のかた  
がたの笑顔がすてきです。特

## 地域のお話 おしえて!!

### 勝平地区コミセン・児童センターがオープン! 地域の交流・親睦の拠点に

勝平地区コミュニティセンターと勝平児童センターが複合施設として生まれ変わりました。10月27日にはオープニング記念祝賀会が行われ、たくさんの地域のかたが出席しました。施設の運営委員長を務める戸井田錬太郎さんは「コミセンは地域の交流・親睦の拠点として、児童センターは安全・安心な遊び場として活用してほしい」とあいさつ。勝平はふだんから地域行事への参加者が多く、まとまりが感じられる地区とのことで、幅広い世代のより積極的な施設利用を呼びかけました。この新たな拠点を中心に交流の輪が広がり、地域の絆がさらに強まるといいですね。

施設利用の問い合わせ 勝平地区コミセン ☎(862)1618、勝平児童センター ☎(865)6405



新コミセンは旧コミセン隣に新築



祝賀会は多目的ホールで行われました



# おしゃべりかわらばん



10月20日、「日吉の杜あらや音楽祭」が日吉神社(新屋)境内で開催されました。吹奏楽部やジャズバンドが演奏を披露し、観客のみなさんを魅了しました。

## 神社での演奏は新鮮！

緑豊かな日吉神社の境内での演奏は、とても新鮮な感じでした。屋外ということで少し不安があったけど、自分たちの演奏ができたと思います。これからも聴く人が感動できるようにみんなががんばります。



日新小学校吹奏楽部の三浦彩夏さん(中央)、中村亜海さん、相澤佑輔さん

に男性の笑顔に元気をもらいました。今度ぜひ行ってみたいと思います  
(めぐみさん 39歳・旭南)



## ハロウィーンを初体験

河辺市民サービスセンターの子育て交流ひろばにはよく遊びに来ます。ハロウィーンイベントは初めてでしたが、楽しかったです。仮装もできて満足！まだ小さい娘も、お菓子をもらってうれしそうでした。

河辺幼児家庭教育セミナーに参加した佐々木千穂さんと姉妹(ひま)ちゃん

## 煙と音がすごかった！

窓から外を見ていたらいっぱい人がいて、笑いながら手を振ってくれたよ。僕たちも頑張っているよ。SLは大きくて力強いところが大好き！煙のにおいと汽笛の大きな音もすごかったなあ。



「SLあきた路号」に乗った藤井大幸(ひろゆき)くん(左)と三浦龍之介くん

## 地域みんなで交通安全

戸島町内の通学路は、近くに高速道路の料金所ができたため、通行量が増えて危ないと思いました。子どもたちの安全のため、関係機関の協力をいただき看板を設置しました。近くを通行するかたは回り道や徐行をお願いします。



戸島小学校の通学路に交通安全の看板を設置した岡部広忠さん(河辺)



戸島町内入口に設置された看板は、朝夕の通学時間に赤色灯が点灯してドライバーに注意を喚起します。学校関係者も、岡部さんの善意に感謝しています。

係からひとこと

ここ数年、「秋が短くなったなあ」と感じています。というより「夏が長くなった」というほうが正解でしょうか。9月下旬まで暑い日が続く、ようやく大好きな秋が来たと思ったら、あつという間に寒い冬が目の前に。でも、家族で紅葉を見に行くなど短いなりに秋を満喫できました。秋には秋の、冬には冬の楽しみがあります。寒い季節といえはやっぱり鍋ですよ。きりたんぼやだまご、ハタハタでしよつる鍋もいいなあ。これじゃあ、秋に増えた体重を元に戻すのがますます難しくなりそうです(吉田)



## 秋田市日本語教室

一緒に日本語を勉強しましょう！

日時 毎週木曜日18:30~20:00

会場 ジョイナス3階(千秋明徳町)

受講料 無料(教材費が必要です)

市内に住む外国人のかたを対象に、日常生活で使う日本語を勉強できる日本語教室を開催しています。まったく日本語ができないかた、日中仕事をしているかたも参加できます。

申し込み 秋田市日本語教室の添野(そえの)さん 電話(863)0866